

豊成小学校 学校便り



# ほうせい

8号

平成29年7月24日 発行

## 夏休みに向けて～夏休みならではの経験を！

さて、いよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。始まる前は長いと思っ  
ていても、いつの間にか知らずに過ぎてしまう24日間。それが夏休みです。

夏休みは、子どもたちの心と体が大きく成長する節目の時期です。だからこそ、夏休み  
が単に「学校に行かなくていい日」ではなく、「自由研究をする日」「家族旅行に行く日」「い  
なかのおじいちゃん、おばあちゃんに会える日」「一日中勉強する日」「思いっきり遊ぶ日」  
など、「～できる日」「～する日」として、計画をしてほしいと思います。日頃は、時間に  
追われて慌ただしい生活を送っています。だからこそ時間を贅沢に使って、夏休みでしか  
できないことをたくさん体験して欲しいと思っています。

併せて、夏休み中は、交通事故や水の事故、不審者の出没など子ども  
たちが巻き込まれる可能性のある事故や事件が発生する時期でもあり  
ます。夏休み前に、学校でも指導を徹底しますが、各ご家庭におかれ  
ましても、自分の身を守ることに子どもたちにお話しいただき  
ますようお願いいたします。

最後となりますが、4月から約4か月間、保護者、地域の皆様のご  
支援ご協力をいただき、1学期は充実した教育活動を行うことができました。心より感謝  
申し上げます。ありがとうございました。



## はあとふる集会～つくろう「いじめを許さない」学校を

7月3日（月）に「はあとふる集会」を実施しました。集会の中で、子どもたちの絆や  
仲間を大切にする意識の向上、1年間を通じていじめは許されないという風土を培うこと  
を目的に、各学級で作成した「いじめ防止標語」の発表がありました。紙面の都合上、今  
回は、低学年の作品を紹介しま

1の1 いつまでも たのしく あそぼう いっしょにね  
1の2 ともだちと たいせつな きずな たからもの  
1の3 ともだちと にこにこ えがおを ふやそうよ  
1の4 にこにこで みんな なかよし 1の4

2の1 えがおでね ともだち たくさん けんかなし  
2の2 いじめのない みらいをつくる ほうせい小  
2の3 やさしい えがおで みんななかよし 2年3組  
2の4 きらきら かがやく みんなともだち 2年4組

3の1 ニコニコと わらえるくらす つくろうよ  
3の2 ごめんねの ひとことを言い なかよしだ  
3の3 なかまたち みんないっしょ たからもの  
3の4 わになって きずなふかめる 3の4

すが、仲間を大切にして、いじ  
めを許さない学校にするんだと  
いう強い思いがあふれた素晴ら  
しい標語ばかりです。

2学期は、この標語に込めら  
れた子どもたちの願いや思いを  
「行動」に高め、いじめのない  
豊成小学校づくりに子どもたち  
とともに力を入れていきます。

なお、標語は、すべて児童玄  
関に掲示しておりますので、来  
校の際には是非、ご覧ください。

## 酷暑の中の環境整備作業・PTAキックベースボール・水合戦

7月15日(土)、PTA主催の環境整備作業、キックベースボール大会、おやじの会主催の水合戦が行われました。

7月15日と言えば、帯広市の最高気温が37.1℃を記録し、日本一の暑さとなった日でしたが、花壇の整備や好プレー・珍プレーが続出したキックベースボール、水風船を思い切りぶつけ合って涼を感じた水合戦で親睦を深めました。酷暑の中でしたが、体調を崩したり、けがをしたりする方もでることなく、「夏」を実感する楽しい半日となりました。

行事に参加された皆様、環境整備とキックベースボール大会の準備や運営に当たられたPTA厚生部の皆様、水合戦の準備や後片付けに関わられたおやじの会の皆様に心より感謝申し上げます。



【環境整備作業】



【水合戦】



【キックベースボール】

## 当たり前ではない当たり前～御協力に感謝して

本校では、帯広農業高等学校の皆さんによるジャガイモ学習(6/19)、JA帯かかわにし青年部の皆さんによる農業出前授業(7/12)、帯広北高等学校ボランティアの皆さんによる川の学習(7/13・14)を実施しました。

これらの取組は本校ならでは教育活動として、継続的に実施してきたものですが、当たり前のことではありません。当日に至るまでに多くの方々が準備や打ち合わせを重ねた「汗と知恵」でできた「当たり前」です。当たり前ではない、当たり前の学習の目標には、「感謝の心」が入っています。今年もご協力いただいた皆様に、心より感謝いたします。ありがとうございました。



【帯広農業高校の皆さん】



【JA帯かかわにし青年部の皆さん】



【帯広北高の皆さん】

## 豊成っ子の活躍



豊成野球少年団に所属する子どもたちが、第46回全道少年野球十勝支部予選大会で優勝し、7月28日からの全道少年野球大会(札幌市)に出場することとなりました。健闘を期待しています。



豊成サッカー少年団に所属する子どもたちが、全道U-12サッカー少年団大会十勝地区予選兼十勝スポーツ少年団サッカー大会 Bブロックで優勝し、7月28日からの全道大会(札幌市)に出場することとなりました。健闘を期待しています。